

Abstimmung vom 8. März 2026

## Erneuerungswahlen der Kirchenpflege für die Amts dauer 2026 – 2030

### Auch für uns stehen die Wahlen vor der Tür.

Die Organisation der Kirchenpflege der Reformierten Kirche Uitikon wird künftig von fünf Mitgliedern gebildet.

Die Zusammenarbeit mit Pfarrer Michael Landwehr hat sich in kürzester Zeit als sehr erfolgreich und inspirierend erwiesen. Gemeinsam wurden innovative Schwerpunkte gesetzt und konkrete Vorhaben für eine lebendige, generationenverbindende Kirchgemeinde entwickelt. Ein Teil der bisherigen Kirchenpflege möchte sich deshalb weiterhin engagiert einbringen, um diesen eingeschlagenen Weg gemeinsam mit neuen Bewerbern fortzuführen und die geplanten Projekte nachhaltig umzusetzen.

Gerne nutzen wir die Gelegenheit dieses Chile-Briefs, um Ihnen die Kandidatinnen und Kandidaten vorzustellen: jene, die ihre bisherige Funktion weiterhin ausüben möchten, sowie diejenigen, die sich neu zur Mitarbeit in der Kirchenpflege zur Verfügung stellen.

### Claudia Lamm-Brigger, bisher



Die reformierte Kirche Uitikon ist ein lebendiger Ort der Begegnung und des Lernens. Nach den bereichernden Erfahrungen der letzten Jahre ist es mir eine Freude, erneut für die Kirchenpflege zu kandidieren.

Im Zentrum steht meine Leidenschaft für die Jugendförderung: Junge Menschen sollen in unserer Kirche einen festen Platz finden, um zu wachsen, zu lernen und die Möglichkeit bekommen, die Gemeinschaft aktiv mitzugestalten.

Ich möchte nicht nur Bewährtes bewahren, sondern die noch offenen Projekte mit Herz und Energie vorantreiben. Mein Ziel ist es, eine lebendige, bildungsstarke Kirche zu gestalten, die alle Generationen anspricht und sie verbindet.

Ich danke Euch für Euer Vertrauen und freue mich auf die kommenden Aufgaben!

### Tim Oetiker, neu



Die reformierte Kirche ist für mich mehr als ein Gebäude – sie ist ein Ort der Gemeinschaft, der Begegnung und des Engagements. Da meine Freundin und ich im Sigris tenhaus ein Zuhause gefunden haben, ist in mir der Wunsch entstanden, mich aktiv für die Kirchgemeinde einzusetzen und etwas zurückzugeben.

Mit meiner Kandidatur für die Kirchenpflege möchte ich dazu beitragen, unsere schöne Kirche zu erhalten und zu schützen sowie die Gemeinschaft zu stärken.

Wichtig ist mir, Verantwortung zu übernehmen, bei zentralen Entscheidungen mitzuwirken und die Kirche aktiv weiterzuentwickeln, damit sie den Bedürfnissen von Mitgliedern aller Altersgruppen gerecht wird. Das ehrenamtliche Engagement mit sichtbarer Wirkung bereitet mir Freude und bietet zugleich die Möglichkeit, wertvolle Führungs-, Organisations- und Entscheidungskompetenzen zu erwerben.

### Manuela Vock, bisher



Nach zwei Amtsperioden stelle ich mich gerne erneut zur Wahl.

Das Gemeindeleben unserer Kirchgemeinde liegt mir sehr am Herzen. Mit grossem Engagement wirke ich in den Gottesdiensten mit und setze mich mit viel Freude und Überzeugung für gemeindeverbindende Aufgaben, insbesondere im Bereich der Diakonie, ein. Mein persönlicher Glaube und mein Leben mit Gott prägen dabei mein Handeln.

Die bewährte Zusammenarbeit innerhalb der Kirchenpflege weiterzuführen, ist mir ein grosses Anliegen. Besonders die Teamarbeit sowie die neuen Impulse unseres Pfarrers – seine Art, Tradition mit frischem Wind zu verbinden – inspirieren mich, mich weiterhin mit Motivation und Herzblut in diesem Amt zu engagieren und die gemeinsame Arbeit fortzusetzen. Ich danke Ihnen für Ihr Vertrauen und freue mich auf das Kommende.

### Andreas Messerli, neu

Kandidatur für's Präsidium



Unsere Gemeinde und ihre christliche Kultur liegen mir sehr am Herzen.

Nach 16 Jahren Tätigkeit (2006-2022) in der Kirchenpflege und einer kurzen Pause bin ich bereit, die Verantwortung für die Leitung unserer Kirchgemeinde zu übernehmen. Ich bin motiviert, die Kirche als verlässlichen Partner für die Menschen in den Bereichen Spiritualität, Seelsorge, Bildung, soziale Arbeit und Kultur zu fördern.

Wir legen dabei grossen Wert auf eine offene, herzliche und professionelle Zusammenarbeit mit Ihnen als geschätzte Mitglieder und Mitwirkende.

### Janine Siegfried, bisher

Kandidatur für's Präsidium, bisher



Unsere Kirche soll im Gemeindeleben von Üdike fest verankert sein – das liegt mir bekanntlich sehr am Herzen. Mein langjähriges Engagement ist für mich mehr als ein Amt geworden, denn unsere Kirchgemeinde nach innen und aussen vertreten zu dürfen, erfüllt mich mit Dankbarkeit und Stolz.

Gerade in herausfordernden Zeiten habe ich erlebt, wie wertvoll ein offener, ehrlicher Umgang miteinander ist. Verantwortung zu übernehmen, zuzuhören und gemeinsam Lösungen zu finden, gehört für mich zu einer lebendigen und tragfähigen Gemeindearbeit. - Mit Pfarrer Michael Landwehr hat eine neue, inspirierende Phase in unserem Kirchenleben begonnen. Die Verbindung von Glauben, Tradition und neuen Impulsen zeigt, wie nahe und alltagstauglich Kirche sein kann.

Diesen Weg möchte ich weiterhin mit Herz, Erfahrung und Engagement mitgestalten und mich auch künftig in der Kirchenpflege und im Präsidium einbringen – Danke für Ihr Vertrauen.